



## Musk: la fábrica en Santa Catarina repercutirá en nuestra expansión global

FERNANDA MURILLO, CDMX

— El magnate Elon Musk mostró los planos de la planta de NL al consejo de Tesla en el Día del Inversionista en EU. PAG.17

# Planta en NL sumará a expansión global: Musk

**Tesla.** El magnate, interesado en invertir más en México, se plantea una gira para mostrar las oportunidades, dice AMLO

FERNANDA MURILLO Y PEDRO DOMÍNGUEZ/CIUDAD DE MÉXICO

Elon Musk, CEO y fundador de Tesla, anunció la próxima *gigafactory* de su empresa en Nuevo León, la cual ayudará a expandir su producción global total.

“Vamos a construir una fábrica en México. Obviamente tendrá una gran inauguración y estamos emocionados de anunciar que la *gigafactory* de Tesla estará cerca de Monterrey”.

“Quiero enfatizar que continuaremos expandiendo la producción en todas las fábricas existentes, incluidas Nevada, aquí Texas, obviamente, y Shanghái, por lo que tenemos la intención de aumentarla en todas las fábricas”.

“Entonces, México sería complementaria a todas las demás, por lo que no se moverá el armador desde cualquier lugar, simplemente se trata de expandir la producción global total”, expuso en el Investor Day.

Mientras que Lars Moravy, vicepresidente de ingeniería de vehículos de Tesla, dijo que México

### EN CIFRAS

# 5,000

Millones de dólares es la inversión de este proyecto en Nuevo León, según la Secretaría de Relaciones Exteriores.

# 50%

De reducción de costo es lo que persigue la empresa con la finalidad de ofrecer automóviles más asequibles.

producirá la siguiente generación de autos de la empresa, “pero eso es algo que tendremos en un par de años”.

Samuel García, gobernador de Nuevo León, contó por medio de un video en YouTube cómo contactó a Tesla y dialogó con los directivos de la empresa desde la pandemia; “Nuevo León necesitaba a Tesla”

“Llegarán entre directos e indirectos 35 mil empleos mejor pagados a la media de Nuevo León. Vamos a tener la mayor captación de inversión extranjera de México”, expuso.

### Alistan recorrido

El presidente Andrés Manuel López Obrador informó que Elon Musk está interesado en invertir más en México y por tanto ya está revisando su agenda para organizar una gira por el país acompañado por el multimillonario para que conozca sus proyectos.

En la conferencia, explicó que en la videollamada que tuvo con el empresario hablaron de oportunidades de inversión como la instalación de una planta de baterías en Hidalgo, la construcción de un túnel en Cancún como parte del Tren Maya y el potencial que tiene el Plan Sonora.

“Están pidiendo que yo les diga cuándo puedo recibirlos con ese propósito, porque lo invité, también me mandó a decir que, cuando estimo que podríamos hacer un recorrido por el país”, dijo. —